
【ソング】「ROTARY」

【ゲスト・ビジター紹介】

【会長挨拶・報告】

【コラム】迫間修平 君

【幹事報告】

【出席報告】

【ニコニコＢＯＸ報告】

【委員会報告】

【行事】ゲスト卓話(米山奨学会委員会担当)

   ★リ・ゴック・ヴィ様（ベトナム出身 男性）

    四日市大学 総合政策学部 総合政策専攻4年

   ★地区同行委員：米山学友小委員会 副委員長

    伊藤晃宏 様（鈴鹿シティRC）

【ソング】「君が代」「奉仕の理想」

【11月のお祝い】

【コラム】小林嗣雄 君

【行事】財団委員会担当例会

担当：中村泰広委員長

本日の例会プログラム

○会 長  林 巧 ○副会長 原田佳代子・杉原新一 ○幹事  池田長示
○会報担当  村瀬敬一・山本元昭・杉原新一・野村保夫
○事務局  〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

          TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail:tobarc@poplar.ocn.ne.jp
○例会日・例会場  毎週水曜日 12時30分～13時30分  鳥羽商工会議所2Ｆ 特別会議室

Since 1964

次回の予告 11月6日

前回の記録 10月16日

鳥羽ロータリークラブＨＰ
ＱＲコード

【ソング】「四つのテスト」

【コラム】松田音壽 君

【10月号友の紹介】和田邦孝 君

【行事】ゲスト卓話（三役担当）

★ゲスト 鳥羽市長 中村欣一郎 様

★随行者 〃総務課秘書係 係長 永野良樹様

10/16ホームクラブ 23/30 76.67％

9/18確定出席率 21/30 70.00％

皆さん、こんにちは。

本日のゲストは、名誉会員でもある、中村市長に

お越し頂きました。本日の卓話、宜しくお願いい

たします。

先日の地区大会に参加頂きました会員の皆さん、

早朝から長時間に渡り、お疲れ様でした。

会長、幹事と寺本君は、前日からの参加でした。

前日はデビィ夫人さんのとても素晴らしい講演で

した。懇親会では、RI会長のテーマに沿って、ミ

スターマリックのアトラクションもあり、心に残

る地区大会でした。

それでは、本日も宜しくお願いいたします。

会長挨拶・報告

幹 事 報 告

委 員 会 報 告

Toba Rotary Club
2024年10月30日
通算第2867回例会
会報通算第2539回 第６１期テーマ：  ～マジック 奉仕の心を TUNAGU つなぐ～

■10月家庭集会報告⇒ホスト：阿部康之君

■米山奨学会委員会⇒米山特別寄付への募金箱を今
日と30日の例会で設置させていただきます。
ご協力よろしくお願いします。

■11月よりクールビズを解除します。

1. ボッチャ競技大会案内
 日時：11月17日(日)12：00～例会点鐘
 場所：鳥羽市民体育館メインアリーナ

2. 10月定例理事会開催のお知らせ
 日時：10月30日(水)例会終了後

3. 10月23日(水)特別休会について
4. 10月23日(水)・28日(月)事務局休暇について
5. 10月20日(日)開催のロータリー財団セミナー

 に原田会長エレクトと中村財団委員長が出席
 してくださいます。

6. 回覧 ①ハイライトよねやま
  ②韓日親善会議開催チラシ

mailto:tobarc@poplar.ocn.ne.jp


■鳥羽市長 中村 欣一郎 様

２期８年の歩みとこれから

「誰もがキラめく 海の恵みがつなぐ鳥羽」を目指して

これまでの取り組みとして、1期目に「新しいタネ・ネタをつく

ろう」という言葉を掲げ、様々な場面で種を蒔きました。就任直後

は、水産研究所や消防庁舎等の施設整備や地域共生社会や、とばび

と活躍プロジェクトの推進を図りました。1期目の最後の1年は新型コロナウイルス感染症に翻弄されまし

たが、SNSでの動画配信や看板等で感染予防を呼びかけるなど、その対応に全力を尽くしました。

2期目には、引き続き新型コロナウイルス感染症への対応にあたりました。第6次鳥羽市総合計画も本格

スタートしました。鳥羽市の将来像の「誰もがキラめく」が地域共生社会の実現を意味し、「海の恵みがつ

なぐ」は、海なしでは語れないまちであるということです。

誰もがキラめくとは、みんなが活躍する場があり、それぞれに役割があるということです。海の恵みがつ

なぐまちは、景観も食材も海なしでは語ることができない鳥羽であり、人も地域も海を介してつながり産業

もそこから生み出されることをキャッチフレーズとさせてもらいました。鳥羽の地域共生社会の3本の柱を、

稼ぐ、つながる、最適化とさせてもらいました。それは新しい鳥羽らしい価値観をつくり、担い手とまちの

背中を押し、人口が減少してもそのことから目を背けず、ちゃんと戦うことと安全安心のまちづくりを進め

たいと思っています。

新しく鳥羽らしい価値をつくるために、海のシリコンバレー構想や漁業と観光の連携やインバウンドの推

進を進めました。担い手となる皆さんの背中を押すために中央公園のリノベーション、アプリがつなぐ人と

地域、まちトークや地域力アップ、属性を問わない包括的な相談体制の推進を図っています。人口減少から

目を背けずちゃんと戦うために、公共交通、移動販売、オンライン診療、医療Maasも進めてきました。

安全・安心なまちづくりを進めるために、消防庁舎の新築、高規格救急車両の配置、コロナ対応及び防災訓

練を行っています。引き続き地域共生社会を、誰もがキラめく海の恵みがつなぐ鳥羽の実現を目指して取り

組みます。

佐田浜地区は、50年前に駅前が開発されてから、大きく姿を変えて来ませんでしたが、半世紀ぶりに夢

を描いて、そこに事業投資してもらえるように進めたいと思っています。ポテンシャルのあるエリアですの

で、ビジョンを描くことを手始めに今年着手し、2年かけてビジョンつくりに取り組んでいます。駅を降り

たら海が見えるなどの親水性があるといいと考えます。他の駅前にはない離島をつなぐ海の結節点・観光交

流拠点があります。まちづくりには人それぞれ考え方や価値観が沢山あると思います。それを考える時間軸

も様々だと思いますが、これから皆さんの話をしっかりお聞きする場を作っていきますので、ご協力をお願

いします。この事業を軌道に乗せるまでは、しっかりと頑張りたいと思っています。

今日はありがとうございました。

ゲ ス ト 卓 話 三役担当



鳥羽市長(名誉会員) 中村欣一郎様

・皆さん、今日はよろしくお願いします。

林 君・中村市長様、永野秘書係係長様、本日よろ

しくお願いいたします。

・松田さん、コラム良かったです。和田さん

「友」の紹介分かりやすかったです。

池田君・本日は三役担当ゲスト卓話です。鳥羽市長 

中村欣一郎様よろしくお願いします。総務

課秘書係係長 永野良樹様ご苦労です。コラ

ム 松田音壽君、「友」の紹介 和田邦孝君、

よろしくお願いします。

原田君・中村鳥羽市長、本日よろしくお願いいたし

ます。

杉原君・鳥羽市長 中村欣一郎様、例会訪問ありがと

うございます。本日の卓話よろしくお願い

いたします。

・コラム、松田音壽様勉強になりました。

友の紹介、和田邦孝君良く出来ました。

小林君・中村鳥羽市長様、秘書係 永野様、本日はお

忙しいところありがとうございます。よろ

しくお願いいたします。

松田君・本日コラムさせていただきます。

中村(正)君・鳥羽市長 中村欣一郎様、今日の卓話よ

ろしくお願いいたします。総務課係長 永野

良樹様ご苦労様です。

・「わたせい」をこよなく愛する松田音壽君、

「ユニクロ」をこよなく愛着する和田邦孝

君、コラム「友」の紹介お願いいたします。

増田君・鳥羽市長 中村欣一郎様、総務課秘書係 永野

良樹様、本日は公務ご多忙の中鳥羽RCへよ

うこそおいでくださいました。どうぞよろ

しくお願いいたします。

村瀬君・本日は、中村市長様、総務課 永野様、ゲス

ト卓話よろしくお願い申し上げます。

濱口君・中村市長、永野様、本日はようこそ鳥羽RC

へ！卓話よろしくお願いいたします。

野村(保)君・久しぶりの出席です。本日もよろしくお

願いします。

中野君・鳥羽市長、本日はお忙しい中お越し下さり

ありがとうございます。卓話楽しみにして

おります。

野村(一)君・鳥羽市長 中村欣一郎様、総務課秘書係 

永野良樹様、ようこそ鳥羽ロータリークラブ

へ。卓話楽しみにしています。コラム 松田

音壽君、大変ためになりました。

10月16日分

濱﨑君・本日もよろしくお願いいたします。

吉田君・本日もよろしくお願いいたします！

中村(泰)君・本日もよろしくお願いいたします。

山本君・本日もよろしくお願いいたします。

阿部君・本日もよろしくお願いいたします。

和田君・本日もよろしくお願いします。

寺本君・本日もよろしくお願いします。

長谷川君・本日もよろしくお願いいたします。

森岡君・本日もよろしくお願いします。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

ー コ ラ ム ー

松田 音壽 君

「ジューンブライドと真珠」

「ジューンブライド」の由来は、ヨーロッパの伝統に
あります。特に、6月に結婚する花嫁は幸せになれる
と信じられている文化的背景から来ています。いくつ
かの由来がありますが、代表的なものは以下の通りで
す。

1. ギリシャ神話の女神ヘラ: ヘラは結婚や家庭を守る

女神とされ、6月は彼女を祝う月でした。このため、

6月に結婚すると神聖な加護を受け、幸福な結婚生活

が送れると考えられていました。

2. 古代ローマの結婚習慣: 古代ローマでも6月は結婚

に適した月とされていました。これは豊穣と繁栄の象

徴でもあるため、6月に結婚することが好まれていた

と言われています。

3. 天候の理由: ヨーロッパでは6月は比較的天気が安

定し、結婚式を行うのに適した季節です。自然が美し

く、新しい季節の始まりでもある6月は結婚式にぴっ

たりの時期とされていました。

これらの要因が重なり、「6月の花嫁は幸せになれ

る」という言い伝えが広まったと言われています。

6月の誕生石には、真珠（パール）、ムーンストー

ン、そしてアレキサンドライトが含まれます。その中

でも、真珠は特に有名で、他の誕生石と比べても特徴

的です。

真珠と6月の誕生石との関係については、純潔と美

の象徴: 真珠は古くから純粋さ、無垢さ、そして美し

さの象徴とされてきました。真珠の柔らかな輝きが花

嫁の純潔さを象徴し、6月の結婚シーズンともリンク

しています。特に、真珠はウェディングジュエリーと

して人気があり、ジューンブライドとも関連がありま

す。
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